



José Luis del Río.

Friosur:

Pesquera ligada a José Luis del Río suma barco y amplía planta

Firma invierte
\$12.000 millones
para fortalecer su
operación en Aysén.

N. B

La pesquera Friosur, ligada al empresario José Luis del Río, anunció inversiones por \$12.000 millones al sumar su nuevo barco pesquero de altamar "Friosur XI" y en la ampliación de su planta de Puerto Chacabuco.

Del Río aseguró que "aún en tiempos de incertidumbre, queremos seguir invirtiendo en Aysén". El empresario apuntó a los riesgos que ven en el rubro pesquero por la nueva ley que se tramita en el Congreso y que busca actualizar la normativa que rige a la industria.

"Friosur tiene una clara vocación histórica por la preservación de los recursos marinos de las aguas australes, con técnicas selectivas y tecnologías de última generación (...). Estas inversiones son estratégicas para mejorar los procesos productivos, asegurar la competitividad, los más altos estándares de calidad y el desarrollo productivo de Aysén", sostuvo.

Cabe recordar que la compañía pesquera también tiene como dueños a sus trabajadores, a través de una cooperativa, con un 20% de la propiedad, seguido por la islandesa Brim HF con un 15%.